

*«Ich habe ihn nur vorwärts gehen sehen.
Niemand sah ich ihn bei Erreichtem stehen bleiben.»
Konfuzius*

Es ist schwer, einen geliebten Menschen zu verlieren, aber es ist tröstend zu erfahren, wie viel Liebe, Freundschaft und Achtung

Werner Sidler

Dr. med.vet.

entgegengebracht wurden.

Es hat uns sehr berührt zu sehen, wie viele Freunde und Bekannte von Werner ihre Anteilnahme mit tröstenden Worten und Gesten zum Ausdruck brachten.

Besonders danken möchten wir

- Herrn Pfarrer Wälchli für den einfühlsamen Abschiedsgottesdienst sowie Frau Unternährer für die Begleitung an der Orgel
- Herrn Thomas Müller, Bestattungsdienst, für die wertvolle Unterstützung in den ersten schweren Stunden
- dem Team der Spitex oberes Worblental für die Betreuung von Werner während der letzten Wochen
- für die vielen Karten, Blumen und Zeichen der Verbundenheit

3076 Worb, im Januar 2016

In stiller Trauer:
Doris Kräuchi-Reiche
und Familie